

Gran Casino

CINEMATOGRAFO

En las sesiones de los dos últimos días, se pasaron por la pantalla del Gran Casino programas cinematográficos a base de películas especialmente seleccionadas.

El domingo, á la hora de costumbre, se estrenó "El destino de Geraldine", preciosa comedia fotoseñorial, en cuatro partes, que venía precedida de verdadera fama.

La película no defraudó las esperanzas que sobre ella, y por las referencias eludidas, había concebido el público amante del arte de la escena muda. Es una película sentimental, agradable en su argumento y cuya interpretación nada dejó que desechar.

Hizo pasar al público entretenidamente un buen rato, y al final se hicieron elogios de la producción.

Ayer, lunes, se pasó por la pantalla "Jack, el endiablado", deliciosa producción cinematográfica del género humorístico, con la que el público que ocupaba la sala pasó divertidamente el espacio de sus cuatro partes.

DESPEDIDA DE MARY LUZINI

La artista de las danzas plásticas, que en tan breve espacio se captó tantas simpatías entre los asiduos concurrentes á la sala de fiestas, se despidió ayer lunes.

El domingo escuchó en sus dos actuaciones grandes aplausos y ayer lunes, el público la dedicó también cariñosas ovaciones, que son buena prueba de las simpatías que entre nosotros deja esta artista de las danzas plásticas.

EL TE DANZANTE

Hubo ayer lunes, como el domingo, el acojinado te danzante en los amplios salones del restaurante, que como todos los días estuvieron concurridos y animados.

Gran Kursaal

Hoy se inaugura la temporada de verano en este suntuoso establecimiento.

El programa, que publicamos en otro lugar de este número, no puede ser más atractivo, pues en él hay para todos los gustos.

De todo lo más saliente del programa daremos cuenta a nuestros lectores en el número de mañana.

Programa del primer concierto que se celebrará en el Teatro del Kursaal hoy, a las cinco de la tarde, tomando parte el notable violinista español Angel Grande:

Primera parte

1. Obertura de "Idomeneo".—Mozart. (Por la Orquesta).
2. Sinfonía española.—E. Lalo. (Para violín y piano).
- I. Allegro non troppo; II. Scherzando; III. Andante; IV. Rondó. (Sr. Grande acompañado al piano por el señor Cotarelo).

Segunda parte

3. Andante cantabile del cuarteto en ~~cresc.~~ Tschaikowsky. (Por la Orquesta).
4. a) Preludio y allegro.—Pugnani-Kreisler.
- b) Gavota.—Bach-Kreisler.
- c) Canto del Ruiseñor.—Sarasate.
- d) Tango.—Arbós. (Señor Grande acompañado al piano por el señor Cotarelo).
5. Marcha Militar.—Schubert. (Por la Orquesta).

PIANO PLEYEL

La Administración del Gran Casino y del Gran Kursaal ha acordado que los abonos de año, de entrada al Casino, sean valederos para el Gran Kursaal, mediante el desembolso de la diferencia de precio que pagaron por el abono y del que cuesta el del Gran Kursaal, o sean 15 pesetas.

Para que sean entregados los nuevos abonos del Kursaal es indispensable la presentación de los del Casino, los cuales quedarán en poder de la Administración del Kursaal, al ser canjeados.

Estos abonos serán valederos del 1.º de Mayo al 31 de Diciembre del año actual para el Gran Casino, y desde el 1.º de Julio de 1924 al 30 de Junio de 1925 para el Kursaal, desechándose los citados abonos en la Secretaría de este establecimiento hasta el 8 de Julio corriente.

Se alquilan

Dos chalets amueblados: el uno, hermoso, con capacidad para 25 camas, garaje, teléfono y gas, con todo el deseable confort; el otro, pequeño, con capacidad para 9 camas. Los dos se hallan situados en Alegrieta, próximos a las cocheras del tránsito. Informarán en el Hotel de la Paz.

- De Sociedad -

Bantoral

Julio f. Martes.—Preciosa Sangre de Nuestro S. J. y san Casto.

El sol sale á las 5'35 y se pone á las 8'54. Mañana luna nueva en Cáncer.

Viajes

Procedente de Madrid, y de paso para París, llegó a nuestra ciudad el escritor don José Andrés de Prada.

De la ciudad condal llegó el rico comerciante don Francisco Bultó y Sert, con su distinguida familia.

De paso para San Juan de Luz, ha venido de Bilbao el propietario don Félix Jarano, conde de Mora del Tajo.

Llegó de la capital de Navarra el abogado don Francisco Errea, con su hermano el ingeniero don Felipe.

De regreso de su viaje a París, llegó a San Sebastián para marchar a Tarragona, el abogado don Santiago Graumán, acompañado de su bella y distinguida esposa.

Ha venido de Bilbao el propietario don Ramón Hurté.

Después de pasar unos días entre nosotros, regresó a la villa y corto el culto farmacéutico, que estuvo establecido en esta ciudad, don Augusto Leopoldo de Granada, particular y estimado amigo nuestro.

El propietario don Julián Herce González llegó de Bilbao.

También de la invicta villa bilbaína, y de paso para Londres, llegó a San Sebastián, acompañado de su bella esposa, el acuñado propietario y comerciante don Enrique Ibarrola.

DENTISTA :: MOLINS ::

Plaza Guipúzcoa, 2, 1.

Acompañado de su esposa, ha venido a San Sebastián, procedente de Sevilla, el propietario don Rafael Lora.

Vino de Madrid el ingeniero don Fernando Melgarejo.

También se encuentra en esta ciudad, procedente de la villa y corto, el propietario don Jacobo de Oyarzabal.

Se encuentra en San Sebastián la distinguida señora doña Cándida Aloyna, viuda de Hurtado de Mendoza.

Regresó de París don Juan Prat, acompañado de su distinguida familia.

Se encuentra en nuestra ciudad, procedente de Maris, Mr. Patrick O'Hea, cónsul general de Inglaterra en Méjico.

De los Baños de San Juan han salido para Torremontalvo la condesa de Hervías y su hija Soledad, para Bilbao, don Carlos Petremy, y para Zarauz don José María de Landecho y señora.

De su viaje por Francia y Bélgica, ayer regresaron nuestros queridos amigos don J. Iriondo y don José María Garmendia.

Nuestro distinguido amigo don Rafael Montoya, llegó de su excursión por Asturias.

LOS MEJORES DENTÍFRICOS

SANOLAN

De Palencia llegaron el conocido odontólogo don Miguel de Aldecoa y su señora.

De Bilbao vinieron don José Fortgiral y distinguida señora.

Don Francisco Ugarte y bellísima señora vinieron de Oñate.

De Valencia llegó don Manuel Alarcón.

De la capital de España vinieron don Blaudo Alonso y señora.

De Santander y de paso para Madrid se encuentran en ésta el notable abogado don Celestino Axa y aristocrática señora.

De Madrid llegó el conde de Loseneti.

De Zaragoza don José Ignacio, buen amigo nuestro.

Vinieron de Madrid la distinguida señora doña María Teresa de Alburquerque, don Fernando Melgarejo y don Manuel Sáenz.

Hotel Central

Expende en su "American-Bar" su exquisita pastelería y repostería, así como los "cock-tails" preparados con las bebidas más acreditadas nacionales y extranjeras.

- TEATRO VICTORIA EUGENIA -

Mañana miércoles CINE Y VARIETES 3 grandes debuts

TROUPE, HERMANAS BARCENA ○ = MARIBEL =

Grandiosa atracción española ○ Estrella danzaria coreográfica

BERTINI El "as" de los imitadores de "estrelas"

BUTACA, 2'25

GALERIA, 0'50

De sol a sol

AL VUELO

La fiesta de San Pedro se ha celebrado en Guipúzcoa y en la capital, estamos para decir, qué con el mismo entusiasmo y la misma variedad de festejos que la popular de San Juan.

Desde muy temprano se ofan por las calles chistularis y dulzaineros, y todo el mundo se dispuso a divertirse.

El concierto del Boulevard de la mañana estuvo concurridísimo, y el de la tarde no digamos, organizándose un gran paseo, que duró hasta las diez de la noche.

La colonia burgalesa se trasladó a La Sarte, donde celebró al Patrono de la ciudad castellana con banquete, meriendas y bailes, que terminaron en el Centro Burgoés, en medio de la mayor animación.

En Irún, Pasajes, Rentería y Hernani la afluencia de gente fué enorme, y no ocurrió ningún incidente desagradable, afortunadamente.

En el Victoria Eugenia y el Principal dieron sus respectivas funciones de despedida los artistas que en ellos venían actuando, cosechando aplausos en abundancia.

Por la tarde se celebró solemnemente la procesión del Sagrado Corazón, que recorrió las principales calles de la ciudad, presentando su paso un gran gentío, y por la noche era imposible penetrar en bares, cafés y cines; todo estaba acaparado como en los días de la semana grande.

La semana comenzó también con buen tiempo, aun cuando la niebla ocultó las cimas de los montes y vinos mojados por el «símiri» las calles de la ciudad.

Por la mañana pasó por la estación del Norte, acompañada de sus dos hijas, la reina doña Victoria, que va a su país unos días, anunciando que para el 21 de corriente se hallará en San Sebastián.

En los centros oficiales la escasez de noticias ha sido desesperante, pues han ocurrido menos cosas y se han extraído muchas noticias que los días anteriores, lo cual es un verdadero colmo.

En Irún se celebraron con gran animación las tradicionales fiestas de San Miguel, asistiendo a ellas, previamente invitado, el general gobernador, señor Arzadun.

En el Ayuntamiento se ha reunido ayer, no, resolviendo varias cuestiones interesantes, entre otras la desviación del Urumea, que en lo sucesivo no discurrirá por donde quería, sino que irá por donde lo manden.

Esto es todo lo ocurrido, aparte de los tres sucesos de menor cuantía, que no merecen gastar tiempo y tinta en mencionarlos.

ASORDEP.

4, Guetaria, 4

Bacalao superior, 2,00 kilo; Estupendo garbanzo, 1,20, 1,50 y 2,00. Alubia blanca, 1,50 kilo. Idem de León, 1,65. Patatas, 2 kilos, 0,65; arroba, 3,90. Aceite superior, 2,20 litro. Pimientos, 2 latas, 1,55.

— 4, GUETARIA, 4 —

DR. SENRA

EX MEDICO

Enfermedades secretas, piel, vías urinarias. De once á una y de cuatro á siete.

PRINCIPE, 51, 1.º derecha

Artículos de ocasión

UTENSILIOS DE CASA Y COCINA

Antes de hacer sus compras, visite esta casa. Gran surtido de batería de cocina, a precios increíbles. FUENTERRABIA, 14. No confundirse, tienda nueva.

Banco de Vizcaya

DIVIDENDO ACTIVO

En sesión celebrada por el Consejo de Administración de este establecimiento, se ha acordado repartir a los señores accionistas un dividendo activo de 10 por 100 del capital desembolsado, o sean 27,50 pesetas por acción, a cuenta de los beneficios obtenidos en el ejercicio actual de 1924, cuyo pago se verificará desde el día 5 del próximo mes en Bilbao, por la Caja del Establecimiento, y en Madrid, Barcelona, Valencia, San Sebastián y Vitoria por las de nuestras sucursales.

Bilbao, 27 de Junio de 1924. — El Secretario, ANTONIO AJO.

Muebles prácticos

En las mejores condiciones de calidad se amueblan habitaciones. SAN MARTÍN, 42.

No confundirse; la mueblería que se conoce y que más barato vende, no es la mejor calidad de alquiler.